

# 國家公園學報

## JOURNAL OF NATIONAL PARK

Vol. 32, No. 2

DECEMBER 2022

### 目次

#### 研究報告

- 2010 及 2011 年秋季玉山國家公園塔塔加地區過境猛禽調查..... 1  
陳炤杰，陳惠玲，劉姿岑，吳禎祺，林可欣
- 台江國家公園濕地生態系及防風林的哺乳動物多樣性..... 15  
高梅婷，葉俊佑，洪語晨，周政翰，劉士豪，張簡琳玟，林德恩，劉建男
- 澎湖南方四島國家公園微孔珊瑚骨骼硼同位素組成及海洋酸化速率之評估..... 30  
林彥伯，游鎮烽，鍾全雄
- 台江國家公園海域底棲蟹類的多樣性..... 42  
陳姿君，陳國書，陳煦森，陳志遠，陳孟仙
- 國家公園學報投稿須知..... 53

### CONTENTS

#### Research Papers

- Autumn Migratory Raptor Count in the Tataka Area, Yushan National Park, Taiwan, 2010-2011..... 1  
*Chao-Chieh Chen, Hui-Ling Chen, Tzu-Tsen Liu, Jane-Chi Wu and Ke-Shin Lin*
- Mammal Diversity of Wetland Ecosystem and Coastal Forests in Taijiang National Park, Taiwan..... 15  
*Mai-Ting Kao, Chun-You Yeh, Yu-Chen Hung, Shi-Hao Liu, Cheng-Han Chou, Lin-Wen ChangChien, Te-En Lin and Jian-Nan Liu*
- The Boron Isotopic Composition in *Porites* sp. Coral Skeletons and an Evaluation of Ocean Acidification in South Penghu Marine National Park..... 30  
*Yen-Po Lin, Chen-Feng You and Chuan-Hsiung Chung*
- Biodiversity of Benthic Crabs in the Waters of Taijiang National Park, Taiwan..... 42  
*Tzu-Chun Chen, Kuo-Shu Chen, Hsu-Sen Chen, Chiee-Young Chen and Meng-Hsien Chen*

內政部營建署  
出版

Published by  
Construction and Planning Agency  
Ministry of the Interior  
Taiwan, R. O. C.